

El consumo global de carne de cerdo se mantendrá en ascenso hacia 2030



Redacción Porcicultura.com Cotubre 02, 2023











• De acuerdo con análisis de la entidad financiera Rabobank, esta oportunidad podrá ser aprovechada por aquellos países que gocen de una mayor competitividad gracias a factores relacionados con la eficiencia de costos.

En Rabobank proyectaron que, de cara a 2030, el consumo mundial de carne de cerdo gozará de un índice de crecimiento anual de hasta 0.7%, lo cual tendrá un impacto positivo sobre la competitividad de los principales países productores y exportadores.

A lo largo del próximo año, dicha situación sería propiciada por una ralentización de los **efectos inflacionarios** que se están experimentando a nivel global, en combinación con un incremento de la población y un mayor desarrollo económico.



TE PUEDE INTERESAR: Súper Peso, exportaciones pecuarias, tasas de interés e inflación; la primera parte de la entrevista con Pablo Sherwell de Rabobank

De acuerdo con la analista de la entidad financiera, Eva Gocsik, específicamente en la región asiática esto sería impulsado por la recuperación de la industria cárnica y porcícola luego de los brotes de Fiebre Porcina Africana.

Las naciones que se verían más favorecidas con este escenario serían aquellas donde los costos operativos son más bajos, como Brasil y Estados Unidos, que también son dos de los principales países productores de esta proteína.

En el caso del país sudamericano, la industria mantiene una ventaja importante por sus **bajos gastos** de envío, mano de obra, cría y procesamiento, lo que en 2022 lo posicionó como el segundo proveedor más relevante para China, abarcando 24% de sus importaciones.



valor para sus cárnicos porcinos.

De acuerdo con el Departamento de Agricultura estadounidense (USDA), en ese año el territorio asiático fue el mayor consumidor de carne de cerdo a nivel mundial, con 57.4 millones de toneladas, y se espera que 2023 cierre con más de 58 mt.

En cuanto a Norteamérica, desde Rabobank indicaron que la superioridad productiva de EE. UU. y Canadá radica en el acceso a granos y alimento balanceado a precios reducidos, lo que en combinación con acceso a mercados clave se traduce en mayor

Porcicultura.com vía WhatsApp



Mantente informado. Únete aquí

Y EN OTRAS NOTICIAS...



RUSIA: REANUDARÁ SUS EXPORTACIONES CÁRNICAS A CHINA

El Servicio Federal de Supervisión Veterinaria y Fitosanitaria de Rusia anunció que la Dirección General de Supervisión de Calidad, Inspección y Cuarentena de China volverá a admitir que los cárnicos porcinos rusos se comercialicen en tierras chinas.

ESPAÑA: EL CONSORCIO DE CHORIZO ESPAÑOL AUMENTÓ 2.1% SU PRODUCCIÓN

El Consorcio del Chorizo Español cerró el primer semestre de este año con 1,680 toneladas de cárnicos etiquetados bajo el sello Spanish Chorizo, esta cifra equivale a un crecimiento de 2.1% más que el mismo periodo del 2022.

• ESPAÑA: NOMINARON A 87 GRANJAS EN LOS PREMIOS PORC'D OR

El 20 de octubre será la XXX edición de los premios Porc d'Or en España, para el cual se nominaron a 87 sitios de producción porcina en diferentes categorías; los ganadores recibirán un reconocimiento.

BRASIL: BUSCAN SUSPENDER LAS CARNES CULTIVADAS PARA PROTEGER LOS HATOS

Un legislador brasileño propuso un decreto que busca prohibir la investigación, producción, reproducción, importación, exportación, transporte y comercialización privada de cárnicos de laboratorio, esto con la finalidad de proteger al sector pecuario.

ARGENTINA: INCREMENTÓ LA PRODUCCIÓN DE CERDO EN AGOSTO

Cifras del Ministerio de Economía de Argentina indicaron que durante agosto, la producción de carne de cerdo ascendió a 68,563 toneladas, lo que representó un alza de 3.9% respecto al mismo periodo de 2022.